

### Kommende Termine

22. Oktober	Ersti-Scharade-Abend
23. Oktober	Ersti-Tichu-Abend
26. Oktober	Master Welcome
27. Oktober	Stundenplanberatung
27. Oktober	Master-Ersti-Pubquiz
27. Oktober	Ersti-Gaming-Abend

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 21. Oktober 2020

**Beginn:** 18.15 Uhr

**Ende:** 20.40 Uhr

**Anwesende:** Laurits Blank (ab 18:23), Felix Blanke (19:22-20:13), Martin Böhm, Matthias Cala (bis 20:11), Laura Caspers, Julia Dany (ab 18:22), Charalampos 'Harry' Evangelatos (bis 20:12), Anne-Sophie Fleck (bis 20:11), Patrick Haase, Thomas Häbel, Laura Khaze, Simon Korswied (bis 20:11), Andrea Lachmann (bis 20:00), Benjamin Nettesheim, Paul Paschmanns (bis 19:05), Tim Racs (bis 18:25), Elisabeth Reinermann (bis 19:21), Julia Rötten, Janna Schmidt, Nicolas Schmitt (18:23-20:11), Paul Schmitt (bis 19:16), Rebecca Siebert (bis 19:59), Pascal Steinke (bis 18:56), Jendrik Stelzner (18:20-19:06), Magdalena 'Magda' von Wunsch (18:24-20:13), Jonathan Wiebusch, Zbigniew 'Zbiggi' Wojciechowski (bis 20:17)

**Sitzungsleitung:** Laura Khaze

**Protokoll:** Janna Schmidt

### TOP 0: Hallo (18:15-18:26)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung. Kurze Vorstellungsrunde. TOP Hallo and TOP Master will be held in English as there is one non-native German speaker present. Julia is in charge of the Anwesenheitsliste.

### TOP 1: Master Freshmen (18:26-18:53)

Zbiggi explains: We need to discuss what to do with the Master Freshmen Information. The Freshmen Information was sent this week. Due to some miscommunications, it did not go well. Someone got the printed Master Freshmen Information and put it in our office, but didn't tell the Master Department. We should handle this differently in the future. The PDF version will be sent via e-mail. The Master Department was asked to share it via WhatsApp, too. Janna thinks that's okay, but we should tell

the students that it shouldn't be spread further. Nicolas says we should also share it via Discord. No dissent.

Zbiggi summarises the Master-Welcome yesterday. There were further miscommunications, seeing as the Master Department only found out about this event because Marena Richter got an invitation as Master Freshwoman. Everything else went well. Mrs. Kiesel, Mr. Koch and Mrs. Bingel answered questions and we stayed there even longer to answer more questions. The meeting was more of an informal get together. The official information talk will take place next Monday. There, Zbiggi will introduce the student council.

Zbiggi announces: We have a list of things that have to be changed before we upload the Master Freshmen Information to the website. Everyone should read it and send comments to the Master Department. We will talk about the upload next week.

Zbiggi announces the upcoming events. Julia R. asks for an announcement for Instagram. It is okay to put the Instagram link in the WhatsApp group. There is speed dating on Monday 19:15, a Pubquiz on Tuesday 19:15 and a weekly question meeting starting next Wednesday 20:15.

Harry asks, if we could put helpful links in the WhatsApp group description. This will be discussed tomorrow in the Master Department's meeting.

## **TOP 2: Berichte (18:53-19:06)**

**Lehramt:** Janna berichtet, dass sich das Problem mit Kaenders und dem Aufwand im Praxissemesterbegleitseminar vermutlich erledigt hat. Das war wohl ein Kommunikationsproblem. Janna hat auf der Liste, dass man mal mit Herrn Kaenders drüber spricht.

**Fakultätsrat:** Benni berichtet vom Fakultätsrat. Interessant ist, dass die Einschreibungen über ein Programm geregelt werden, das ziemlich verbugged ist. Dieses Jahr sind daher 60 Erstis zu viel in der Geographie eingeschrieben. Die Digitalisierung wird demnächst vorangetrieben.

**Skribbl und Stadt-Land-Fluss für Erstis:** Laura C. berichtet, dass es einen Skribbl-und-Stadt-Land-Fluss-Abend für Erstis gab. Julia R. berichtet, dass er in Ordnung besucht war (~40 Leute zu Spitzenzeiten). Simon fand es auch gut.

**Kartenspieleabend für Erstis:** Laura C. berichtet, dass es einen Karten-Crashkurs-und-Kartenspieleabend für Erstis gab. Der war ziemlich gut besucht. Vor allem wollten viele Tichu und Doppelkopf lernen. War ein netter Abend.

**Ersti-Infos:** Laura C. berichtet, dass eine zweite Fuhre Bachelor-Ersti-Infos verschickt wurde.

**FSV:** Laurits berichtet aus dem FSV-Präsidium. Der AK unentschuldigtes Fehlen hat getagt. Nächste Woche soll der AK Satzungsänderung stattfinden, in dem eine Satzungsänderung entwickelt werden soll. Interessierte sind willkommen.

**EPG:** Thomas berichtet, dass eine EPG-Sitzung stattgefunden hat, auf der keines der studentischen Mitglieder war. Es gab Kommunikationsprobleme, die in der Form hoffentlich nicht nochmal so passieren werden.

**Bib:** Laura K. berichtet, dass sie mit Felix Blanke, Marena Richter und Antonia Ellerbrock über das Bibkonzept geredet hat. Wir fürchten, dass die Öffnung der Bib nach Informationen, die Herr Koch gestern kommuniziert hat, für dieses Semester gestrichen ist.

**Studienbeirat:** Laura K. berichtet für Felix, dass der Studienbeirat getagt hat.

**Wahlausschuss:** Laura K. berichtet, dass der Wahlausschuss sich konstituieren wird. Vielen Dank an den Wahlausschuss.

**Fachgruppe:** Laura K. berichtet, dass eine Fachgruppe stattgefunden hat. Sie war leider auch nicht komplett besetzt aus denselben Gründen wie bei der EPG.

**LaTeX:** Laura K. berichtet, dass Felix LaTeX-Sachen updatet.

**KoMa:** Benni berichtet, dass letzte Woche beim BMBF unser Antrag eingereicht wurde. Gibt aber noch keine Neuigkeiten. Der Haushaltsplan wurde ein bisschen abgeändert, damit das gepasst hat.

### TOP 3: Veranstaltungen (19:06-19:24)

**AWD:** Janna wird damit beauftragt, eine Mailboxansage zu machen, die die AWD-Zeiten ansagt. Weil alle Leute dienstags und donnerstags schon sehr ausgelastet sind, wird nächste Woche *Montag* und *Donnerstag* AWD gemacht. Nächste Woche wird nochmal drüber geredet, ob wir die Zeiten ausweiten und/oder die AWD-Tage wechseln. Wir verteilen Schichten für die nächsten Wochen.

Tag	zuständig
Di 27.10.	Laurits
Do 29.10.	Janna

**Weihnachtsfeier:** Laura K. berichtet für Antonia Ellerbrock und Zbiggi – der Hausvorstand hat ein Präsenzkonzept untersagt. Es wird überlegt, einen Online-Ersatz zu erfinden. Dazu hören wir vermutlich demnächst was.

**Mastertreffen:** Nächste Woche übernimmt Zbiggi die Rolle als anwesender FSler.

**Mentoring:** Magda bittet darum, dass man auf allen Veranstaltungen das Mentoring bewirbt. Julia R. bietet an, dazu etwas auf Instagram zu teilen.

### TOP 4: Kamerapflicht bei Online-Veranstaltungen (19:24-19:39)

Für diesen TOP wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

### TOP 5: Sonstiges (19:39-20:11)

**FS-WuKA:** Julia berichtet, dass wir einen FS-internen WuKA machen wollen. Der Link für den Terminplaner wird bald geteilt, alle sollen sich bitte bis Freitag eintragen.

**Lehramt:** Janna kündigt an, dass sie gerne so um Dezember eine Mathe-Lehramts-FSVV machen würde. Felix merkt an, dass es eher ein Austauschabend ist.

**FSV-GO:** Laurits berichtet, dass beim AK Unentschuldigtes Fehlen aufkam, dass wir eine FSV-GO haben wollen. Tim hat damit angefangen. Vielen Dank an Tim!

**Prüfungsausschuss:** Für diesen Untertop wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

## TOP 6: Erstis (20:11-20:40)

Für diesen TOP werden die anwesenden Erstis ausgeschlossen.

**Terminplan:** Laura C. stellt den aktuellen Terminplan vor, der wieder verändert wurde. Julia D. hilft beim Scharade-Abend. Leute, die beim Tichu-Abend helfen möchten, mögen sich bei Leon Fiehn melden. Der Gaming-Abend am 27. Oktober wird auf 20 Uhr gelegt, damit ggf. Lehramtsstudierende nach der Stundenplanberatung um 18 c.t. teilnehmen können.

Problem ist der Termin des Erstipubquizzes. Am Mittwoch können die meisten Erstis. Da ist aber FSR-Sitzung. Janna möchte nicht, dass die FSR-Sitzung erneut auf einen anderen Tag verschoben wird. Wenn man bis Beginn des Pubquizzes durch ist, wäre ein Mittwochspubquiz kein Thema. Laurits möchte den Erstis nicht zumuten, dass sie so lange pubquizen und dann am nächsten Morgen müde in der Vorlesung sitzen. Es gibt keine Gegenrede gegen den Vorschlag, um 17:45 die Sitzung zu starten und das anzukündigen, damit die Sitzung bis 19 c.t. fertig ist.

Den 5. November sollten sich Menschen freihalten, weil man beim Spielchenabend viele Helfende braucht.

Alle Präsenzveranstaltungen sind bis auf Weiteres abgesagt – insbesondere hat jetzt auch der AStA gesagt, dass das auf absehbare Zeit nicht realistisch ist. Wird (mit betrübtem Blick) abgeklopft. Laura C. merkt an, dass gerne alle eingeladen sind, bei Erstikram zu helfen. Die nächste Erstsitzung ist morgen um 11:45.

**Powerpointkaraoke:** Janna bittet darum, dass man ihr lustige Bilder von Fachschaftlerenden oder Fachschaftsveranstaltungen schickt, vor allem gerne vom Erstireferat, sie bastelt da an etwas.

Laura K. schließt die Sitzung und dankt allen Anwesenden.

---

Laura Khaze  
Sitzungsleitung

---

Janna Schmidt  
Protokoll